

Neurey-lès-la-Demie

Une boutique au centre du village

L'Est Républicain - 16 nov. 2016 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min



« Le bric-à-brac de Coralie », c'est le nom de la friperie que vient d'ouvrir Coralie Baugey (ici à gauche) au centre du village .

Coralie Baugey présente sa boutique à Viviane, une cliente de passage venue chiner : « Vous trouverez ici des vêtements de toutes tailles, mais le choix est plus large dans les grandes du 44 au 62. J'ai aussi quelques vêtements hommes et enfants, j'en aurai davantage quand l'extension sera terminée. » Au centre du village, sous l'enseigne « Le bric-à-brac de Coralie », la trentenaire a ouvert, en septembre, une friperie, dans une ancienne étable joliment transformée. Tout avait commencé l'année précédente. « Suite à une perte de poids, j'ai vendu mes vêtements sur un vide-greniers. Et ça a merveilleusement marché », raconte la commerçante, par ailleurs assistante commerciale. Après s'être fait une clientèle sur le e-commerce, elle a continué à se faire connaître localement sur les vide-greniers.

« J'aime le contact humain. J'aime les vêtements. La fripe, c'est ma vie. Si je pouvais en vivre... », s'enthousiasme Coralie. Les vêtements proviennent de fournisseurs spécialisés. « Mais les sous-vêtements sont neufs », précise celle qui, en raison du succès, prévoit d'élargir son offre aux accessoires. « J'aurai des sacs pour Noël », annonce-t-elle.

Ouverture les mardis et vendredis de 14 h à 18 h et le deuxième dimanche de chaque mois de 14 h à 17 h. « Coralie Bricabrac » est sur Facebook.

Edition Vesoul - Haute-Saône

Culture - Loisirs



À LIRE AUSSI

Les chaussures pieds nus : La nouvelle tendance qui envahit la France (59€)

Journal Nature | Sponsorisé

Cette astuce simple bloquera toutes les menaces cybercriminelles

FranceVerif | Sponsorisé

Les 10 races de chiens les plus intelligentes (la troisième vous surprendra)

Funfacts | Sponsorisé

[Cliquez ici](#)

A lire également

Les chaussures pieds nus : La nouvelle tendance qui envahit la France (59€)

Journal Nature

People. Le chanteur Renaud, 71 ans, s'est marié pour la troisième fois...

Lorraine. Drame sur le GR20 en Corse : un randonneur meurthe-et-mosellan n'a pas survécu

Liens sponsorisés par Taboola